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内容提要 

1， 肝移植做得很多，每年能做 200 例。 

2， 今年能突破 200 例。上周做 4 台， 

3， 费用 60 万。 

4， 卖肝的没有，卖肾的有。 

5， 问：能找年轻健康供体？答：这个东西呢，具体的，你得要过来，然后找我们

移植组的教授谈 

一谈。 

6， 找王正昕主任王教授。 

 

电话内容 

调查：哎，你好，这是那个上海复旦华山医院吗？ 

医生：啊，对啊。 

调查：啊啊啊。我有一个日本的朋友，他想到这来做肝移植，就是咱们这儿现在还

可以做是吧？ 

医生：可以呀。 

调查：可以哈。就说大约一般等多长时间能做上，象这种肝移植。 

医生：啊，这个、这个就不好讲了，这要看型看的，许多血型的啥的，也要看。 

调查：额，他是 B 型的血。怎么样？ 

医生：B 型的还好一点，B 型的稍微好一点。 

调查：也得多长时间？ 

医生：这个时间说不准。 

调查：说不准哈，就说那个～ 

医生：但是呢～ 

调查：你说。 



医生：但是这边相对排的还比较快一点，因为上海，这边，仁济比我们这边做的多

一点，我们这边 

做的也挺多的。 

调查：就是像咱们这个今年做，做多少，做得多吗？ 

医生：做的很多，在上海市做的哦～，你是成人是吧？ 

调查：哦～ 

医生：我们这边做的还蛮多的。每年要做将近两百例。 

调查：两百例，今年呢，今年做多吗？ 

医生：今年也就突破做突破两百例。 

调查：今年能突破两百例，那现在你们也做了两百例了到现在啊？ 

医生：现在没统计过，反正上礼拜做四台。 

调查：噢，那还是做的还是挺多的。就说那个费用大约多少呢？费用？ 

医生：费用一般第一次住院的话也要六十万吧。 

调查：大夫我想问你一下就他想就说能供体健康一些，能不能找些年轻的，你说咱

们国家有好多人 

他卖肾（医生：这个）、肝的，可以、可以找这种人吗？卖、卖肾、肝，你说。 

医生：不可能有人卖肝的，卖肾可能有，卖肝没有人卖肝的。 

调查：没有人卖肝啊。我以为肝、肾。 

医生：人体只有一个肝脏，不可能卖肝。 

调查：噢。 

医生：这个东西呢，具体的，你得要过来，然后找我们移植组的教授谈一谈，好不

好。 

调查：那你说就是，肝、肝不能、不能卖半个肝哈？ 

医生：不能。 

调查：不能啊？噢～，肾可以卖。那你说我要、我要他们、我要是他们过来想做肾

的话，那一个肾 

大约多少钱啊买一个肾？ 



医生：肾给我们不要，我们只做肝移植，肾移植是另外一个～ 

调查：噢，那好那好，那谢谢你，你贵姓啊，去那找你，找你行吗？让他到你 

医生：不行，因为我值班的，我是值班医生，你必须要找我们肝移植主任这个教

授。 

调查：噢，噢，噢，好嘞，好嘞，大夫，主要做肝移植教授贵姓啊？ 

医生：姓王，叫王正昕，王教授 

调查：噢，好嘞，好嘞，王正昕噢，好嘞，那、那 

医生：叫他看看。 

调查：好嘞，谢谢你噢，好的，再见！ 

医生：嗯～ 


